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ASSEMBLÉE NATIONALE
15ème législature

Prime aux soignants
Question écrite n° 30256

Texte de la question

Mme Isabelle Valentin attire l'attention de M. le ministre des solidarités et de la santé sur la nécessaire équité de
traitement qui doit prévaloir, quant à la distribution de la prime covid, entre les différents professionnels des
établissements de santé, quel que soit leur statut et leur structure d'appartenance. L'engagement de ces
établissements a permis d'éviter, par le triplement du nombre de lits de réanimation, l'asphyxie du dispositif
capacitaire sur le territoire français. En parallèle de ces prises en charge des malades covid, ces établissements
ont assuré la continuité de la prise en charge des patients en risque vital. Des réorganisations de grande
ampleur ont été mises en place dans des délais très courts avec une mobilisation particulièrement importante de
la totalité des équipes. Dans la plupart des cas, cet effort opérationnel s'est déployé en coordination étroite entre
les établissements de santé publics et privés. Enfin, les cuisiniers, les employés de restauration, les plongeurs
ainsi que les ASH ne doivent pas être exclus de cette prime, au simple motif de leur statut de sous-traitant. Face
à cette pandémie, ces salariés ont assuré les mêmes fonctions, les mêmes responsabilités, adapté leurs
horaires, connu les mêmes difficultés de transport et d'hébergement que les personnels soignants. Ainsi, elle
demande que des éléments de réponse précis soient apportés sur le dispositif de prime dont les salariés des
établissements de santé privés et les sous-traitants pourraient bénéficier. Au-delà du versement de cette prime,
la revalorisation significative des salaires des soignants s'avère aujourd'hui incontournable.
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